
 

Anfrage in der Fragestunde an Frau Stadträtin Elke Kahr, eingebracht in der Gemeinderatssitzung vom 
05. November 2020 von Gemeinderat DI Heinrich Sickl 

 
 
Sehr geehrte Frau 
Stadträtin 
Elke Kahr  
Rathaus 
8011 Graz 

 
 

Graz, am 03. November 2020 
 
 

Betreff: Neugestaltung Conrad-von-Hötzendorf-Straße 
               Fragestunde 

 
 
Sehr geehrte Frau Stadträtin! 
 
Im September wurde die Straßensanierung und Neugestaltung in der unteren Conrad-von-Hötzendorf-
Straße (Fröhlichgasse – Stadionplatz) abgeschlossen. Die Schienen der Straßenbahn sind nun baulich 
mittels Granitsteinen von der Fahrbahn getrennt.  
  
Leider stellt diese Lösung für die Betriebe in der Conrad-von-Hötzendorf-Straße ein großes Problem 
dar. So können beispielsweise auf der Höhe Conrad-von-Hötzendorf Nummer 116, LKWs nur nach 
oftmaligem reversieren in die Fahrbahn Richtung Süden einbiegen, ohne dabei die Granitsteine zu 
touchieren.  
  
Ein ähnliches Problem besteht beim ÖAMTC in Richtung Norden. Hier ist die Ausfahrt aus der 
Tiefgarage so eng, dass man mit einem normalen PKW nur schwer in die Conrad-von-Hötzendorf-
Straße einbiegen kann. Mit einem Anhänger ist dies fast gar nicht möglich. Da der ÖAMTC auch 
Überprüfungen von Anhängern durchführt, stellt dies ein nicht unwesentliches Problem dar. 
  
Für einige Betriebe wurde allerdings nachträglich eine Lösung für dieses Problem gefunden.  So wurde 
zum Beispiel in der Conrad-von-Hötzendorf-Straße Nummer 149 (Die Grüne Box), der Granitstreifen 
wieder abgeschliffen. 
 
 
Aus diesem Grund ergeht an Sie, sehr geehrte Frau Stadträtin, namens des Freiheitlichen 
Gemeinderatsklubs nachstehende 

 
 

Anfrage 
gem. § 16a der GO des Gemeinderates 

der Landeshauptstadt Graz: 
 
 
Wann können auch die restlichen anrainenden Betriebe auf eine Lösung der im Motivenbericht 
beschriebenen Probleme hoffen? 
 


